

ANUNCIANTES



Nuestra empresa OFICINA CREATIVA SAC; se especializa en ofrecer soluciones de equipamiento de mobiliario de oficinas y sillonería importada. Desarrollamos la imagen integral, creando ambientes agradables y eficientes que permitan mejorar el confort y funcionalidad de sus diferentes ambientes de trabajo.



Empresa familiar fundada desde el año 1980 dedicada a la Importación y Distribución de artículos ferreteros y de acabados para la casa. A partir del 2006 incursionamos con tiendas patrocinadas a nivel nacional (El Importador de Acabados). En el 2012 ingresamos al mercado de "retails", inaugurando nuestro 1^{er} Showroom, brindando productos de buena calidad y un servicio diferenciado a nuestros clientes y amigos.

PHILIPS

Philips ofrece productos innovadores que satisfacen las necesidades de iluminación interior como exterior; incorporando conceptos de ahorro de energía y brindando soluciones de alumbrado más efectivas.



Somos Promart, el Homecenter para el mejoramiento del hogar que llega para hacer de tu casa el hogar soñado y a los precios más bajos. Tenemos todo lo que necesitas en materiales de construcción, acabados, pinturas, herramientas, muebles, decoración y mucho más. Nuestros asesores te esperan para darte el mejor servicio experto y amable. Encuéntranos en el Real Plaza de Chorrillos, Pro, Santa Clara, Breña, Trujillo, Chiclayo, Piura, Huánuco, Juliaca, Sullana, Cajamarca y Cusco.

SaniCenter

Vive diferente, vive mejor

Porcelanatos Cerámicos Sanitarios

SaniCenter es la cadena de tiendas boutiques especializada en acabados para la construcción donde encontrarás productos exclusivos y diferentes para un mejor estilo de vida. Hemos recorrido el mundo entero para conseguir los mejores productos; gracias a ello en Sanicenter encontrarás innovadores modelos de pisos españoles, italianos, brasileños, porcelanatos, mayólicas, decorados y pisos laminados, sanitarios, lavaderos y todo lo mejor para tu casa de playa. Sanicenter, vive diferente, vive mejor!



Sodimac es la cadena de Latinoamérica más grande de mejoramiento del hogar que gracias a su oferta de todo en un solo lugar atiende las necesidades de construcción, acabados y decoración de las familias y personas especialistas. Cuenta con 11 tiendas en Lima (San Miguel, Independencia, San Juan de Miraflores, La Victoria, Cercado de Lima, Callao, Bellavista, Surquillo, Santiago de Surco y Ate) y 11 tiendas al interior del país (Dos en Trujillo, dos en Ica, una en Chíncha, una en Chiclayo, una en Chimbote, una en Arequipa, una en Piura, Huacho y Cañete).



TEXTUPRO presenta productos de finos acabados para interiores y exteriores utilizados cada vez con mayor demanda en los mejores proyectos comerciales, corporativos y residenciales del medio. Sus especialistas garantizan una óptima instalación y brindan un servicio complementario de asesoría de diseño y acabado, dándoles innovadoras y personalizadas ideas para utilizar las texturas de manera única y original. Pone a su disposición sus tres marcas de acabados texturizados: Cemento Microtexturado (MICROTEX), estuco decorativo (DECO STUCCO) y granos de mármol decorativos (PIEDRA FLEX).



En LINEA HOGAR nos comprometemos a ofrecerle la más exclusiva selección de productos top en Línea Blanca, contamos con el mejor Showroom, un lugar donde el diseño, la tecnología y la elegancia se integran en perfecta armonía. Como representante oficial de THERMADOR, sabemos que la cocina es un nuevo concepto que debe responder a la necesidad de aprovechar al máximo el espacio y lo más importante reflejar su estilo de vida. Escribanos a ventas@appliancecenter.pe / 447 2337



Transplast es una empresa peruana dedicada a la fabricación e instalación de ventanas, puertas y mamparas de PVC. Contamos con tecnología europea y personal calificado con el fin de brindarle una mejor calidad de vida. Nuestras ventanas termo-acústicas están diseñadas para conservar la temperatura interna, aislar el sonido externo y brindarle seguridad "Redefiniendo su privacidad" con bajo costo de mantenimiento y fácil limpieza.



Es una moderna empresa industrial dedicada al diseño, fabricación, comercialización y servicio post venta de grifería y sanitarios para uso doméstico e institucional.

Ventanas & Estilos

Ventanas y Estilos se dedica a la fabricación de ventanas, puertas y mamparas de PVC. Este tipo de productos tiene una serie de ventajas frente a los sistemas tradicionales de aluminio y madera. Entre estas ventajas podemos destacar la hermeticidad, el aislamiento acústico y térmico, el mínimo de mantenimiento que requieren, etc. Hay diversidad de aperturas y tipos de acabado (color blanco, aluminio, grafito, madera, etc).



YRP SAC se dedica al diseño, implementación y ejecución de sistemas de aire acondicionado y ventilación tanto residencial como comercial. Contamos con un staff de ingenieros con una gran trayectoria así como un stock de productos para entrega inmediata. Adicionalmente nos dedicamos a los sistemas de agua contra incendios contando con proyectos a nivel nacional donde se acredita nuestro trabajo.